



EN BREVE



El río acogió un acto por el Día del Pueblo Gitano. :: J. V. ARNELAS

El pueblo gitano pide más visibilidad

DÍA INTERNACIONAL

El pueblo gitano extremeño destacó ayer lunes el grado de convivencia alcanzado con los payos en Extremadura, aunque también que queda «mucho camino por recorrer» en aspectos como una mayor

visibilidad para su cultura. La presidenta de la Asociación Romis Calis Camelan Nakerar, Manuela Salazar, que participó en un acto en Badajoz con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, afirmó a los medios que la sociedad extremeña «conoce cada vez más la cultura del pueblo gitano», aunque aún sigue habiendo episodios de racismo.